

ABSTRAK

Putri Mutiarani: Persepsi Anggota Pers Mahasiswa Mengenai Pemberitaan Konflik Palestina Israel di Media Detik.com

Konflik antara Palestina dan Israel terus berlanjut, dan belum menemukan solusi yang dapat diterima kedua belah pihak masih menjadi tantangan besar. Penyebab konflik Palestina Israel ialah pemisahan Palestina pada tahun 1917-1947 Selama Perang Dunia I, pemberitaan ini diambil disalah satu media di Indonesia yaitu media *detik.com*. Media ini merupakan portal berita daring pertama yang hadir di Indonesia. Dalam media *detik.com* juga ada pemberitaan mengenai konflik Palestina Israel yang sampai saat ini konflik anatara Palestina dan Israel belum juga menemukan ujungnya. Berdasarkan pemberitaan ini, maka selaras dengan penelitian yang dilakukan yaitu terfokus pada persepsi anggota pers mahasiswa mengenai pemberitaan konflik Palestina Israel di media *detik.com*.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana persepsi anggota pers mahasiswa mengenai pemberitaan konflik Palestina Israel pada media *online* melalui tiga fokus penelitian. Tiga fokus penelitian ini meliputi proses seleksi, interpretasi, dan reaksi anggota pers mahasiswa yang membaca berita di media *detik.com*.

Penelitian ini dilandaskan pada konsep persepsi yang dikemukakan oleh Robbins (2003:160) bahwa persepsi merupakan suatu proses yang ditempuh oleh individu untuk mengorganisasikan dan menafsirkan kesan-kesan indera mereka agar memberikan makna bagi lingkungan mereka. Teori ini menjelaskan bahwa persepsi merupakan upaya seseorang untuk memahami dan menafsirkan pandangan dan pendapat mereka terhadap situasi yang terjadi di sekitarnya.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan paradigma konstruktivisme yang memiliki cara pandang interpretative. Metode yang digunakan adalah metode studi deskriptif kualitatif yang menggambarkan hasil penelitian secara terperinci mengenai persepsi masyarakat.

Hasil dari penelitian ini meliputi: proses seleksi informan memiliki intensitas yang terbilang cukup sering dalam melihat pemberitaan konflik Palestina Israel, proses interpretasi informan melalui ketertarikan dan ekspektasi informan dalam pemberitaan ini, proses reaksi informan memberikan kesan atau dampak dan pemahaman mengenai pemberitaan konflik Palestina Israel di media *detik.com*. Kedelapan informan mengaku bahwa pemberitaan konflik Palestina Israel ini sangat penting diketahui oleh khalayak agar memiliki sifat *aware* kepada sesama manusia melalui pemberitaan yang beredar.

Kata Kunci: Persepsi, Anggota Pers Mahasiswa, konflik Palestina Israel, Detik.com.